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Verbale n. 48 

Il giorno 20 Giugno 2022 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce in 

maniera congiunta la Prima, la Seconda e la Terza Commissione Consiliare come da 

verbale precedente n.47 del 16/06/2022 per discutere i seguenti punti all’o.d.g. : 

 Lettura ed approvazione del verbale precedente; 

 Proposta di deliberazione “Approvazione PEF (piano economico finanziario) anno 

2022-2025”; 

 Proposta di deliberazione “Approvazione delle tariffe della tassa sui rifiuti (TARI) per 

l’anno 2022”; 

 Varie ed eventuali 

Risultano presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore, il Presidente 

della Seconda Commissione Gelardi Vincenzo, il componente della Prima e Seconda 

Commissione Concetta Governali e il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. Constatata la 

mancanza del numero legale si rinvia di un’ora ai sensi dell’art.25 comma 1.  

Il Presidente delle Commissioni                                    Il Presidente del Consiglio                                                                 

F.to Colletto Salvatore                                                   F.to Pio Siragusa                                 

F.to Gelardi Vincenzo 

I Componenti                                                                                                                             

F.to Concetta Governali                                                    

Il Segretario Verbalizzante                                                                                                                 

F.to Giuseppe Pomilla 

Alle ore 11,30 risultano presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore, 

il Presidente della Seconda Commissione Gelardi Vincenzo, i componenti Governali 

Concetta (I-II), Salemi Antonino (II), Grizzaffi Giovanni Francesco (I-III), il Presidente del 

Consiglio Siragusa Pio e l’Ass. Schillaci. Constatata la presenza del numero legale si 

dichiara aperta la seduta. 
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Si passa al primo punto all’o.d.g. Ogni Presidente legge il verbale precedente e si approva 

all’unanimità dei presenti. Si passa al secondo punto all’o.d.g. Proposta di deliberazione 

“Approvazione PEF (piano economico finanziario) anno 2022-2025”. Il Presidente della  

Prima Commissione propone che oggi si concluda tutta la discussione sui punti all’o.d.g. e 

ogni Commissione convochi una propria seduta per dare il parere e presentare eventuali 

emendamenti; proposta che viene accolta da tutti i componenti delle Commissioni. Prende 

la parola il Presidente della Seconda Commissione che ha chiamato telefonicamente 

l’Arch. Gulotta e  ha dato la disponibilità ad essere presente. Prende la parola il Presidente 

Gelardi fa una serie di considerazioni sul PEF soffermandosi sul ruolo dell’ SRR 

chiedendo spiegazioni e contestualmente chiede copia del bilancio. L’Assessore Schillaci 

e Grizzaffi danno le spiegazioni richieste e producono in seduta stante copia del bilancio 

che viene rilasciato al Consigliere Gelardi. Alle 12,00 esce il Segretario Verbalizzante 

Pomilla Giuseppe. Alle ore 12,01 entra la Segretaria Verbalizzante Castellano Giovanna. 

Alle ore 12,05 entra l’Architetto Enrico Gulotta per discutere, come richiesto dal 

Consigliere Gelardi,  la problematica sull’amianto. Il Consigliere Gelardi fa notare che la 

Dott.ssa Di Miceli nell’ultima Commissione ha evidenziato che non poteva dare chiarimenti 

in merito perché non era di appartenenza al suo settore, ma era dell’Area 3 di competenza 

dell’Architetto Gulotta Enrico. Il Presidente della Seconda Commissione Gelardi Vincenzo 

chiede all’Architetto Gulotta Enrico a che punto è l’elaborazione per la presentazione del 

Piano Comunale per l’Amianto visto che già negli anni precedenti non avendolo presentato 

si sono persi i finanziamenti utili per lo smaltimento. Prova ne sono i provvedimenti coatti 

imposti da parte delle autorità competenti che vanno ad aggravare le spese sui cittadini di 

Corleone. L’Architetto Gulotta risponde che in riferimento al Piano Amianto con determina 

dirigenziale è stato individuato l’ingegnere Piccione responsabile unico del procedimento. 

Al fine di individuare il tecnico chimico-biologo per il redattore del Piano è stata avanzata 

formale richiesta diretta ad ottenere l’attribuzione delle relative somme. Prende la parola il 

Presidente della Seconda Commissione Gelardi che fa rilevare come ancora oggi l’iter per 

la redazione del Piano Amianto sia allo stato iniziale, e fa rilevare inoltre la gravità di tali 

ritardi e dei conseguenti costi per i cittadini. Alle ore 13,50 si chiudono i lavori. 

Il Presidente delle Commissioni                                    Il Presidente del Consiglio                                                                 

F.to Colletto Salvatore                                                   F.to Pio Siragusa                                 

F.to Gelardi Vincenzo 

I Componenti                                                                                                                             

F.to Concetta Governali                                                                                                                     

F.to Salemi Antonino                                                                                                                          

F.to Grizzaffi Giovanni Francesco    

Gli Assessori                                                                                                                          

F.to Schillaci Salvatore                                                                                                                  

F.to Grizzaffi Giovanni Francesco          

Il Responsabile Area 3                                                                                                                 

Arch. Enrico Gulotta 
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La Segretaria Verbalizzante                                                                                                         

F.to Castellano Giovanna 

 

 

 


